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Abstract (en)
The brush head has in the longitudinal direction at least one group of transverse rows of bristle tufts (4) perpendicular to the bristle support (3) and
set alongside a pair of transverse rows of bristle tufts (5,6) set inclined to the bristle support in the longitudinal direction of the brush head. The
longitudinally inclined bristle tufts (6) of one of these rows is inclined forwards and the bristle tufts of the other of these rows is inclined backwards so
that the two tufts (5,6) of these two rows cross one another to form in pairs an X-shape arrangement.

Abstract (de)
Ein Bürstenkopf (2, 2a, 2b, 2c) für eine Zahnbürste weist einen Borstenträger (3) auf, in welchem zu Borstenbüscheln (4, 5, 6) zusammengefasste
Borsten verankert sind. Die Borstenbüschel (4, 5, 6) sind nebeneinander in mehreren zur Längsrichtung der Zahnbürste rechtwinklig angeordneten
Querreihen (14, 15, 16) angeordnet. In Längsrichtung der Zahnbürste sind hintereinander mindestens eine Gruppe von aus im wesentlichen
senkrecht zum Borstenträger (3) stehenden Borstenbüscheln (4) gebildeten Querreihen (14) sowie mindestens ein Paar von aus zum Borstenträger
(3) in Längsrichtung geneigten Borstenbüscheln (5, 6) gebildeten Querreihen (15, 16) hintereinander angeordnet. Die in Längsrichtung geneigten
Borstenbüschel (6) der einen dieser Querreihen (16) sind nach vorne geneigt, die Borstenbüschel(5) der anderen dieser Querreihen (15) sind nach
hinten schräggestellt, derart, dass sich die Borstenbüschel (5, 6) dieser beiden Querreihen (15, 16) gegenseitig kreuzen und paarweise ein X-
Gebilde formen. <IMAGE>
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